

Rebekka Otterbach beim 5.Siegerlandhüttenlauf nicht zu schlagen! Sölden

Beim 5.Siegerlandhüttenlauf in der Nähe von Sölden stellte Rebekka Otterbach eindrucksvoll ihre Berglaufqualitäten unter Beweis und wurde in 2:04:20Std Gesamtsiegerin und ließ sogar auch alle Männer hinter sich. Damit verbesserte sie gleichzeitig die Frauenbestzeit auf dieser Strecke, die auch von Rebekka gehalten wurde. Lange Zeit hielt auch Christian Jung gut mit und lief gleichauf mit Rebekka, die sich auf den letzten 3 Kilometern lösen konnte und letztlich ungefährdet gewann. Christian wurde noch vom Österreicher Raphael Holzknicht abgefangen und belegte in 2:12:14Std Platz 3 im Gesamteinlauf. Auch Eberhard Fischbach stellte sich der Herausforderung und kam in 2:59:58Std ins Ziel. **Duisburg** Neuzugang Nils Wagner nahm erfolgreich am Duisburger Rheinuferlauf teil und belegte beim Halbmarathon in guten 1:27:50Std Platz 3 in seiner Altersklasse M35, was gleichzeitig Rang 14 im Gesamteinlauf bedeutete.

Bericht: DiMü